



**Nombre de alumno: Elizabeth Anahí
Guzmán López**

**Nombre del profesor: Yesica Dariana
Sánchez Sánchez**

Nombre del trabajo:

Materia: ludologia.

Grado: 8°

Grupo: ciencias de la educación

BENEFICIOS DE LA MÚSICA EN LA INFANCIA

LA INICIACIÓN MUSICAL INFANTIL

La música tiene el don de acercar a las personas. El niño que vive en contacto con la música aprende a convivir de mejor manera con otros niños, estableciendo una comunicación más armoniosa



Los beneficios de la música en los niños

A través de las canciones infantiles, en las que las sílabas son rimadas y repetitivas, y acompañadas de gestos que se hacen al cantar, el niño mejora su forma de hablar y de entender el significado de cada palabra. Y así, se alfabetizará de una forma más rápida, facilita a los niños el aprendizaje de otros idiomas, potenciando su memoria.

DESARROLLAR LA SENSIBILIDAD DEL BEBÉ Y DEL NIÑO PARA LA MÚSICA

casi todos los sonidos que oímos durante el día son como instrumentos musicales tocando alguna canción: la lluvia, el viento, los truenos, el cántico de los pájaros, etc.

los bebés empiezan a observar, aprender, a diferenciar y a adquirir sensibilidad con los sonidos.



La música trae bienestar y tranquilidad para el bebé

Si la madre escucha música de forma repetida durante el embarazo, el bebé la recuerda después de nacer y se calma con ella si la oye.



LA EDUCACIÓN MUSICAL TEMPRANA.

La educación musical temprana, es decir, en niños de 2 a 5 años, tiene como objetivo el descubrimiento y desarrollo de las capacidades expresivas, musicales, y psicomotoras del niño, que permitan posteriormente la elección de un instrumento, según sus preferencias y aptitudes.



ESTIMULOS MUSICALES EN LA INFANCIA

A los bebés y niños en sus primeros pasos les gusta mucho bailar y dar palmas. Los bebés se serenar si se les canta o si le tararea canciones con suavidad.



El mejor instrumento musical para tu hijo

debemos informarnos bien, conocer los instrumentos y hacer que nuestros hijos los conozcan. Evitemos tomar esta medida de manera precipitada. Vamos a necesitar mucha información y tiempo para digerirla y pensar todo lo que lleva consigo nuestra elección.

ELECCIÓN DE UN INSTRUMENTO MUSICAL PARA LOS NIÑOS

El primer instrumento de música.

es importante darle conocimientos musicales generales, él será quien decida en qué momento y qué instrumento desea aprender. Cuando un niño aprende un instrumento, no se siente solitario ni carente de atención. El instrumento, para él, pasa a ser también un compañero en muchos momentos.



Existen instrumentos de tamaño reducido para los más pequeños, que van siendo sustituidos por otros de mayor tamaño a medida que el niño crece



En muchas escuelas y conservatorios se hacen jornadas de puertas abiertas. Además, a los niños les gusta hacer lo que hacen los niños, buscan referentes de su edad. También es aconsejable hablar con profesores sobre los instrumentos. Ellos pueden ayudar a encontrar el instrumento más adecuado para cada niño.

BENEFICIOS DE ESTUDIAR MUSICA

la armonía musical estimula varias áreas particulares del cerebro, lo cual sugiere que la música puede ser utilizada para ayudar en casos de problemas del habla y en varios tipos de problemas intelectuales vinculados a la vez con el cerebro y con los sonidos



MÚSICA DESDE EL EMBARAZO

La música durante el embarazo es más importante de lo que pueda parecer. No sólo ayuda a la madre a comunicarse con su niño, sino que también ayuda al bebé a tranquilizarse y a empezar a estimular sus sentidos. Dedicar unos minutos al día a comunicarte con tu bebé será beneficioso para ambos.

La música estimula al bebe

los bebes que se han acostumbrado a escuchar música desde su gestación, desarrollan otra sensibilidad o perciben mucho mejor algunos estímulos

La música, es una herramienta de aprendizaje para el niño, aumenta su capacidad de concentración, ayuda a expresar sentimientos, también facilita la expresión corporal y ayudará al bebé en un futuro a que desarrolle mejor el habla



Aprender a tocar un instrumento musical

La edad ideal para que un niño empiece a aprender a tocar un instrumento musical es a partir de los 5 años de edad



Algunas ideas.

- Una buena actividad sería bailar con ellos en brazos mientras escuchamos una melodía o le cantamos una canción
- Es conveniente que escuchen audiciones completas para que vayan percibiendo el patrón musical, por ello deberemos seleccionar obras de corta duración.

